

Impuls für den 24. Mai 2020

Gedanken zu Joh 17, 1-11a

Immer frage ich mich: Was ist falsch? Was ist richtig? Wie lebe ich gut? Was gefällt Gott? Was nicht?

Ich würde gerne erkennen was ist gut?

Ich würde gerne erkennen wer ist Gott? Wie ist Gott?

Jesus verspricht uns, nach dem Tod erkennen wir ihn.

Heute sagt er im Text in der Bibel:

Er schenkt uns das ewige Leben.

Das ewige Leben ist: Gott und Jesus erkennen.

Jetzt Gott ganz erkennen unmöglich?

Ja, aber ein bisschen Gott zeigt sich schon jetzt.

Gott zeigt uns seine Liebe in der Natur.

In der Natur.

Die Natur ist ein Liebesbrief von Gott an uns.